



## TRADICIÓN

# Diversos municipios celebran la festividad de San Isidro

MARJÉS / M. J. GUTIÉRREZ  
SALAMANCA

Numerosos municipios de la provincia de Salamanca celebraron en la jornada de ayer la festividad de San Isidro Labrador, pueblos como Cordovilla, Villoria, Cabrillas y San Esteban de la Sierra, entre otros, en los que no faltó la eucaristía, la procesión y la bendición de campos, ya que San Isidro es el patrón de los agricultores y los ganaderos.

En Cabrillas, los actos estu-

vieron amenizados por El Mariquelo, que en esta ocasión acudió acompañado de su hermano Carlos, de su mujer María y del matrimonio formado por Diamante y Emilio.

Además de amenizar los actos religiosos montado en su yegua, ofreció junto a su grupo un recital durante el convite y también rondó a Juan Manuel y Puri, en su casa, con motivo de su cumpleaños, algo que agradecieron con unos dulces y un trago de licor. ■

## SAN ESTEBAN DE LA SIERRA

# Acuerdo entre Ayuntamiento y Usal en favor de las empresas

Firman un convenio de colaboración que prevé formación y desarrollo de prácticas

MARJÉS / MARÍA JESÚS GUTIÉRREZ  
SAN ESTEBAN DE LA SIERRA

El Ayuntamiento de San Esteban de la Sierra y la Fundación General de la Universidad de Salamanca, representados por el alcalde -Antonio Agustín Labrador Nieto- y el director gerente -Alejandro Esteller Pérez- firmaron en la jornada de ayer un convenio marco de colaboración entre ambas entidades en favor de las empresas del municipio serrano y dentro del proyecto creado por el Consistorio denominado Red de Empresas.

El objetivo del convenio es "crear el marco jurídico para el desarrollo de actividades conjuntas en áreas de interés común", ya que todas las actividades puntuales que se pongan en marcha serán objeto de un convenio específico que regulará la cooperación de las dos partes.

Cooperación que ya se menciona en el convenio marco y que podría versar sobre cuestiones relacionadas con el desarrollo de un programa de formación para las empresas locales de San Esteban de la Sierra en colaboración con la Fundación General o bien la puesta en marcha de un programa de prácticas destinado a alumnos de la Universidad de Salamanca en el conjunto de empresas que desarrollan su actividad en San Esteban en



Manuel Sanz, a la izquierda, junto a Fernando Pablos, ayer en el Consistorio.

J. M. GARCÍA

## PROGRAMA

# Implantar nuevas tecnologías

El proyecto Red de Empresas de San Esteban de la Sierra, creado por el Ayuntamiento, es un programa local de apoyo a la implantación y desarrollo de las nuevas tecnologías y la empresa.

Este programa está dirigido a autónomos, pymes, emprendedores, Ayuntamiento y perso-

nas interesadas en desarrollar una actividad empresarial en el pueblo.

Los objetivos son aprovechar y gestionar correctamente las nuevas tecnologías y servicios, obtener recursos y generar nuevas oportunidades en torno a la capacidad de ofrecer servicios.

distintos sectores como hostelería, administración, ingeniería informática, turismo, comunicación y relaciones públicas, arquitectura, agricultura y ganadería, comercio, bodega cooperativa vitivinícola, cárnicas, asesoría de empresas, electri-

cidad, fontanería y recursos medioambientales, entre otros.

La vigencia del convenio será de dos años y se fija la creación de una comisión de seguimiento que definirá las actividades y supervisar el desarrollo del convenio. ■

## SANTA MARTA DE TORMES

# La Concejalía de Familia presenta la I Semana de la Salud que contará con trece actividades

MARJÉS  
SANTA MARTA DE TORMES

La Concejalía de Familia de Santa Marta de Tormes, a través de la edil Marta Labrador, ha presentado la primera Semana de la Salud, que se desarrollará del día 27 al 31 y contará con 13 actividades como charlas, talleres y actividades deportivas que serán impartidas por 19 profesionales de reconocido prestigio.

El objetivo de la programación de esta Semana de la Salud, como ha explicado Labrador, es "trabajar la prevención para mejo-

rar la calidad de vida y los hábitos saludables, como se viene haciendo con actividades relacionadas con nutrición, trastornos alimenticios, seguridad vial y con colectivos como mayores o mujeres, tanto en las instalaciones municipales como en colegios, institutos o entidades sin ánimo de lucro".

La I Semana de la Salud, programada desde la Escuela Municipal de Salud, está planteada como un evento de fin de curso en el que han participado de forma desinteresada tanto profe-

sionales como instituciones, "a las cuales queremos agradecer públicamente su apoyo y presencia para poder contar con actividades atractivas e interesantes", afirmó.

Las actividades de la I Semana de la Salud se realizarán íntegramente en el edificio sociocultural, la asistencia será gratuita y coincidirán con el Día Mundial de la Nutrición, martes 28. Los interesados en consultar el programa podrán hacerlo en las instalaciones municipales así como en la web del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes. ■

EN SALAMANCA  
**ALQUILO NAVE  
DIÁFANA A ESTRENAR**  
Acondicionada y con licencia agroalimentaria.  
3 muelles de carga. Divisible desde 500  
a 1.500 m<sup>2</sup>. Aparcamiento. Junto a autovías.  
**RENTA REBAJADA**  
923 267 935 - 679 345 543

**II PARTICULAR, URGE VENTA PISO II**  
AVDA PORTUGAL esq. Fernando de Rojas.  
95 m<sup>2</sup>, 10 años, 3 dorm. 2 wc. Reformado.  
5ª altura, 4 ventanas al este. Cocina amueblada,  
electrodomésticos. 3 Armarios empotrados  
Precio: 252.000 €. Negociables Plaza de garaje Opcional  
Móvil: 619307687 - 618262404